

困りごとはありませんか？ 対話に全力を！

議会と自治体 2月号論文=2 中総実践と地方議員(団)活動
比例での党躍進、住民の苦難軽減へ
議員団で読み合わせ、議論し、活動の指針に！



やったね!



巡回バス 高齢者の有 料化ストップへ前進

長久手市の巡回バス=通称

「Nバス」現在65歳以上は原則

無料ですが100円に有料化する計画が。反対する市民は昨秋に1438筆の「公共交通Nバス有料化の中止に関する請願」署名を提出しましたが12月18日、議会では共産党のわたなべ議員と無所属議員の二人の賛成にとどまり賛成少数で不採択となりました。

ところが議長は21日、市議会として市長に対し「Nバスに対する要望書」を提出。そこには「65歳以上の人の運賃を無料対象から外す方針を再度見直すこと」「検討されている高齢者の新たな移動手段の施策が構築できるまではNバス有運賃の見直しを先送りすること」が盛り込まれました。

市民の運動とわたなべ議員が繰り返し議会で追及してきたことが、議会を動かしました。議会の要請を受けた市の動向が注目されます。

長久手市では、介護保険料も10円引き下げる方向で議論がすすんでいます。

やるじゃん!



駅前の大規模開発を延 期に追い込む

知多市の概算85億円の名鉄朝倉駅周辺整備事業。党市議団の久野・中平の両議員は、無駄な大型開発だとして厳しく批判してきましたが、12月の全員協議会において、市長は、この事業の3年延期を表明しました。無謀な開発に待ったがかかりました。

1日当たり訳8千人が乗降する朝倉駅は周辺に市役所や文化スポーツ施設が集積する市の玄関口、駅周辺をにぎわい交流拠点にと、令和9年のリニア開業を目標に、商業、ホテル、マンションなどに加え、市役所、図書館、子育て支

援施設を整備し、地域の活性化を先導する、として平成30年に「朝倉駅周辺整備基本構想」が策定されました。

コロナ禍の状況や市の財政悪化もあり、計画の延期を余儀なくされたもの。党市議団は、延期でなくきっぱり中止を、と訴えています。

アメリカの核実験に 抗議 扶桑町



1月17日、米国が臨界前核実験を行ったと報道を受け、扶桑町はすぐさま抗議文を町長と議長の連名で在日アメリカ大使館に送付しました。以下、高木議員から届いたその全文を紹介します。

核実験に対する抗議文

貴国が、昨年1月にネバタ州で臨界前核実験を実施したとの情報に接しました。

今回の核実験は、核兵器禁止条約の発行が決まった中で行われており、まさに核兵器を廃絶していこうという世界の潮流に逆行するものです。被爆者をはじめ核兵器廃絶を求める多くの人々の願いに背く行為であり、断じて許すことはできません。

1985年に「非核平和宣言」を行い、町民とともに平和事業を推進してきた扶桑町として、今回の臨界前核実験に断固抗議いたします。

貴国においては、核兵器の廃絶を願う国際世論を真摯に受け止め、今後、一切の臨界前核実験を含む核実験を中止するとともに、核兵器廃絶に全力を挙げて取り組まれるよう、強く求めます。

2021年1月18日

アメリカ大統領

ドナルド・J・トランプ閣下

愛知県丹羽郡扶桑町長

鯖瀬 武

愛知県丹羽郡扶桑町議会議長

杉浦敏男